
 
 
 

Что такое библиотека? 
 

   Для нашей семьи она значит много: отдых с книгой, возможность побывать наедине с собой, 
возможность «отключиться» от проблем и забот. Читая периодику, есть возможность обдумать то, о чем 
читаешь, вернуться к прочитанному, это невозможно сравнить с той информацией, которую получаешь по 
телевизору и радио. Наша семья «росла» в библиотеке, которая раньше принадлежала профсоюзному комитету 
Мегионской нефтеразведочной экспедиции, а теперь это библиотека №6. Все эти годы встречи с 
библиотекарем Малаховой Галиной Васильевной были радостью и отдохновением. Считаю, что это редкий 
талант – после первых книг, прочитанных читателем, знать и чувствовать, что предложить в следующий раз. 
Борис Николаевич увлекается историческими романами, особенно В. Пикуля, романами о периоде становления 
советской власти – это Шолохов, поэзией А. Твардовского. Всю жизнь «настольные» книги у него – это «Петр 
Первый» А. Толстого и «Поднятая целина» М. Шолохова. Я люблю периодику, но не передать то трепетное 
чувство, когда берешь книгу в руки и думаешь, с кем будет встреча, какие переплетения судеб и событий 
заставят тебя, в который раз, подумать о своей жизни и, возможно, что-то поправить. Люблю детективы, и 
считаю, что не правы те, кто смеется над любителями «детективного чтива». Мне нравится процесс поиска, 
логического размышления вместе с автором и часто бывает так, что разгадка приходит до окончания чтения. 
Для меня это заразительно, как кроссворды. «Воспитаны» мы на детективных романах А. Кристи и Артура 
Конан Дойла. Дети Ирина и Борис читали с 5 лет, и они находили внимание и интерес Галины Васильевны, как 
юные читатели, затем как школьники и студенты. Читали и читают «запоем». Никогда не понимала 
«накопления» книг дома, всегда жаль, что интересные (но не прочитаны!) лежат без дела. Был период, когда 
книги «доставали» с «нагрузкой». Тогда покупали литературу школьной программы: нравится иметь свои 
словари, атласы, энциклопедии, что-то редкое, подписные издания. Но все иметь невозможно, и вновь 
обращаешься к сокровищам библиотеки. 

  Библиотека – это и встречи, и отдушина в нашей стремительной жизни. Всем работникам библиотек 
хочу пожелать огромного терпения, ведь вы работаете не только с книгой, а с «живым материалом» – с людьми. 
А в этом может стать примером Малахова Галина Васильевна – Библиотекарь! 
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